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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

JANUARY.24.2024 第2091回

イニシエーションスピーチ

神津　健君（衆議院議員）

　2022年9月にロータリーに入会した、

神津たけしです。イニシエーション・ス

ピーチでは、私の「人となり」を知って

もらいたく「これまで何をして来たの

か」「アフリカでの生活」を中心に話を

させていただきます。

　アフリカでは日本80個分の大地に約14億人が暮らし

ています。近年は成長していますが、その内3人に1人が

貧困層であり、まだまだ他国からの協力が必要です。

　なぜ私がアフリカに行って仕事をしていたのか？9歳

くらいの時に黒柳徹子さん出演のユニセフの番組を見て

「同世代の子ども達が『学校にも行けない、食べるもの

もない』という場面を見て貧困をなんとかしたい。」と

強く思いました。高校一年の時に将来自分は何がしたい

かと考えた時「子どもたちの貧困削減を実現するために

国連で働きたい。」と願い、米国に交換留学をしました。

大学ではソーシャル・ビジネスを起こそうと経営学を専

攻しました。卒業後は別分野の仕事に就いていましたが、

貧困削減に資する仕事をしたいという思いを捨てきれず

ウガンダで起業しました。

　ウガンダでは投資家を大歓迎する免税措置や優遇政策

が行われており、起業することは難しくありませんでし

た。生活面では現地の人々と同じような生活をしようと

小さなテントで三年を過ごしました。テントを張る場所

を砂利の上、コンクリートの上、芝生の上と変えて行く

ことで睡眠の質が高くなっていったのはいい思い出です。

3年すると、テントは徐々に穴が開き始め、外で雨が降

るとテント内で小雨が降るようになり、風邪をひくよう

になったので断念しまし

た。3年後にライオンキ

ングでも出てくるイノシ

シにテントを破られテン

ト生活を終えることとな

りました。

　会社の経営自体は順調でしたが、経営を行っていくう

ちに賄賂が文化として国のあらゆる所に浸透しているこ

とを実感しました。「賄賂を支払える富裕層はさらに金

持ちに、賄賂を支払えない貧困層は相変わらず貧困のま

ま」でした。そんな現状を変えるためには国の制度を根

本から変えなければならないと考え、ＪＩＣＡの奨学金

を受け大学院に行かせてもらいました。

　研修では念願の国連本部（於ニューヨーク）で働くこ

とが出来ましたが、内部では貧困削減に全力を尽くすと

いう姿勢ではなく「いかにして自分の国連での仕事にし

がみつくか」に注力を置いている方が多く保身のために

仕事をしている姿に失望しました。国連のやり方では貧

困はなくならないと考え、現場の方々に寄り添って開発

の仕事を行っているJICAと契約し、二か国以上にまた

がる道路・橋、電力関連のインフラ案件形成・案件監理

を行っていました。ケニア・南アフリカ・チュニジア・

コートジボワール・ルワンダと駐在していましたが、コ

ロナ禍で日本に帰国しました。

　日本においては遠く離れた世界のことは、あまり報道

もされずに知ることもありません。私にとってはロータ

リーは未知の世界でもあります。諸先輩方が経験してこ

られた事についてまだまだ知りません。これから諸先輩

方に色々とご教示いただきながら活動して参りますので、

皆さまから格別のご指導ご鞭撻を宜しくお願いします。
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●司　　会 遠藤隆幸君

●斉　　唱　「それでこそロータリー」

●ラッキー賞　関　邦幸君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 小田中譲君（蓑輪君より「不破福寿堂」さんのお菓子）

　　　　　　上原　達君（松山君より携帯ポシェット）

　　　　　　飯島洋一君（山本君よりサブリナさんのお菓子）

　　　　　　蓑輪佳明君（小田中君より竹田製菓の豆もち）

　　　　　　神津　健君（塚田君よりイタリアのチョコレート）

山本「最後の1個でした。」

蓑輪「高岡西RCの元会員の不破さんのところのお

菓子です。ブリはたくさん獲れるが観光客が少ない

ということで、行ってきました。皆さん、北陸へ行

きましょう！」

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　上原　達 会長

　先週は、東信第二グループ５クラブ合

同新年会に大勢ご出席いただきありがと

うございました。

　例会の司会を、当クラブ最古参の北村

ＳＡＡにしていただいた事は、他クラブ

の皆さんに衝撃を与えたようで、“東さ

んすごいね”とお声をいただきました。北村さん、ご無

理を聞いていただきありがとうございました。懇親会で

は、アトラクションの軽井沢ジャズファクトリィの演奏

もスタンダードな曲で会場を盛り上げていただきました。

会場内の雰囲気を感じた宮下親睦委員長の「予定時間よ

り早いですが次に進めていいですか？」の判断のもと、

いつもならちらほら帰り始める方がいるのですが、最後

の“手に手つないで”までお帰りになる方がおらず人の輪

がいつもより大きく感じました。

　当クラブがホストクラブのため、最後のお見送りまで

皆さんには大変ご苦労をいただきましてありがとうござ

いました。無事に滞りなく終わりホッとしております。

　元日に発生した能登半島地震の話題ばかりではありま

すが、合同新年会の当日は２９年前（１９９５年）に阪

神・淡路大震災が５時４６分５２秒に発生した日でもあ

りました。今でも、朝ＴＶを観て火災の様子、ビルや高

速道の高架の倒壊に衝撃を受けたことを覚えております。

　本日、理事会で４名の新会員候補者の推薦がありまし

た。皆さんに告知の上、異議がなければご入会をいただ

くことになりますのでよろしくお願いいたします。

　ＩＭ・会員セミナーが２月１７日（土）に東信第一グ

ループ南佐久ＲＣと当クラブ合同ホストで佐久市の一萬

里ホテルで開催されます。南佐久ＲＣは会員数が１１名

（休会が１名）とのことなので実質１０名の小さなクラ

ブです。２２日（月）に西入Ｇ補佐、田守、飯島補佐幹

事、松山幹事、私の５名で事前の打合せに行ってきまし

た。会場もしっかりしており、当日は当クラブからも受

付、接待、友愛の広場、駐車場の各係をお願いしたいと

思いますので皆様のご協力をお願いいたします。

　欠席で返信いただいている方も、ご都合がつけば一人

でも多くのご出席をお願いいたします。

　能登半島地震の被害に遭われた皆さんの１日も早い復

旧、復興を願い、義援金箱をまわさせていただきますの

で皆さんの善意によるご協力をお願いします。

■幹事報告　　　　　　　　　　　　 松山賢太朗 幹事

・米山記念奨学会より、ハイライトよねやま286号。

・R財団、米山奨学会より、12月末現在の寄付状況。

・地区よりPETS（会長エレクト研修セミナー）のご案内。　

　　　　　　３月２３日（土）　池の平ホテル

・地区より、次年度クラブ資料の提出依頼。

・上田ライオンズクラブより、創立６０周年記念式典の

ご招待状。３月　９日（土）　上田東急REIホテル

・上田青年会議所より、新役員の挨拶状。

・会報恵送：松本南、上田西、上田六文銭各RCより

■出席報告

飯島（裕）、上原、遠藤、小田中、北村、工藤、倉島、神津、

後藤、小林、佐藤、関、滝澤、田守、塚田、手塚（多）、

手塚（た）、浜野、松山、蓑輪、宮坂、宮下（博）、母袋（創）、

母袋（卓）、栁澤亨、山寺、山本、渡辺

※母袋卓郎君／能登半島地震災害、私たちロータリアン

は復興のために力を合わせましょう！

※小田中譲君／神津先生、卓話楽しみです。

※北村　豊君／神津さん卓話楽しみにしています。

※後藤正直君／神津さん、卓話楽しみにしています。

※手塚多佳彦君／神津さんスピーチ楽しみにしてます。

※松山賢太朗君／神津さん、街頭演説頑張って下さい。

※母袋創一君／明日もこの程度の雪なら良いのですが…。

神津さん卓話と国会混乱解消に期待します。

※遠藤隆幸君／足元に気を付け、すべらないようにしま

しょう。年をとると、怪我が治りにくい。

※山寺髙太郎君／雪だ！寒い！！皆様ご自愛下さい。

※山本　修君／別所線は遅れず平常通りで良かったです。

※手塚たつ子　／今年もよろしくお願いいたします。

※神津　健君／誕生日祝の信州ハムセット、子ども達が

私以上に喜んで食べてくれました。

※浜野浩孝君／妻と久しぶりにゆっくり食事（外食）する

事ができました。（結婚記念日祝いにて）

※宮下博道君／合同例会、お疲れ様でした。

本日の金額／43,000円　　累計／783,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

49 46 15 ― 67.39％

49 45 21 16 88.89％

さ
ん


